

Saez - 1/1

Tantôt adulé, tantôt haï, Damien SAEZ ne cesse de faire parler de lui. Alors pour ou contre le jeune rebelle ?

Damien SAEZ, le leader de son groupe "Saez", a déjà 2 albums à son actif à seulement 25 ans. Le premier "Jours étranges", petit bijou du rock Français, et le second, moins illustre "God Blessé" sorti en 2002.

"Puisqu'on est jeune et con, puisqu'ils sont vieux et fous..." voilà ce qu'il clamait il y a 3 ans de cela, arrivant comme une bombe dans un paysage musical peu ancré sur le rock. La réponse fut immédiate, son 1er album "Jours Etranges" fut vendu à 250 000 exemplaires. Mais qu'est-ce qui plaît donc chez ce jeune écorché ? D'après la majorité des fans, il apporte un renouveau musical, au travers de mélodies travaillées, et surtout de textes poétiques, qui reflèteraient parfaitement les états d'âme que peuvent ressentir les jeunes durant leur période mouvementée de l'adolescence. Damien SAEZ lui-même qualifiera son 1er album de "*sorte de journal intime de l'adolescence*", un peu comme Rimbaud qui écrivit jusqu'à ses 21 ans, et ensuite arrêta définitivement ses poésies, l'essentiel étant dit. Poétique le Damien ? Hum... Pas seulement. Damien SAEZ, c'est aussi et surtout, le provocateur, qui crache sur le Monde et ses inégalités, n'hésitant pas à écrire une chanson hommage à Massoud le commandant Afghan, ou dénonçant sans cesse le capitalisme, et le profit réalisé par les uns au détriment des autres. Et c'est bien ça qui dérange : on le qualifie d'opportuniste, de prétentieux, et certains n'y voient même qu'un jeune premier qui ferait de ces problèmes contre lesquels il s'insurge, un véritable fond de commerce.

Pour ou Contre ? A chacun ses goûts, et il est certain que l'indifférence n'est pas de mise lorsque l'on parle de Damien SAEZ. Cet artiste est donc à découvrir, et que l'on aime ou n'aime pas, il est certain que ce Damien exploite surtout et avant tout quelque chose qui est rare aujourd'hui, à savoir sa propre personnalité et son propre talent. On ne peut pas dire qu'il soit la copie de quelqu'un d'autre, et il a au moins ce mérite.

Pour informations, sachez que Damien SAEZ dispose d'un fan club officiel, nooon je vous vois déjà crier à l'arnaque, mais il n'en est rien ! Ce fan-club est une association de jeunes qui font cela bénévolement, et sachez que pour 15 euros, vous pourrez recevoir 4 fanzines, des cadeaux, et participer à des événements spéciaux tels que des rencontres entre adhérents. Rien de tel pour se créer de nouveaux liens et amitiés. Voici l'adresse du site pour les renseignements : <http://www.menacesmaislibres.com/>

Autre actu : Damien SAEZ sera en concert les 1, 2, 3 juillet à La Cigale à Paris. Dépêchez-vous, il ne reste pas beaucoup de places pour ce live piano-voix. Il sera enfin à Spa le 18 Juillet à 19 heures, place de l'hôtel de ville scène Pierre Rabat. Bon Concert à tous !